Revue de presse semaine du 07 au 13 janvier 2021

Economie

Burundi : 21 millions de dollars de la BAD pour l'agriculture et l'élevage, Sahel Intelligence, 7 janvier 2021

Le savonnier burundais réfugié qui lutte contre le coronavirus au Kenya, News 24, 9 janvier 2021

Tanzanie: la Chine continue sa diplomatie infrastructurelle, Le Point Afrique, 11 janvier 2021

Burundi: TDC - construction du stade moderne de Cankuzo, AGnews, 11 janvier 2021

Burundi : ODJ et Gisabo tours visite la source de l'eau de Kinju / Bujumbura, AGnews, 11 janvier 2021

Burundi : un champ de maïs d'une superficie de 11 Ha à Rabiro / Kayanza, AGnews, 12 janvier 2021

Burundi: visite d'une ferme de taureaux à Ndora, Bukinanyana / Cibitoke, AGnews, 12 janvier 2021

Burundi : saisie d' accessoires de pêches d'un artisan de Bugabira / Kirundo, AGnews, 13 janvier 2021

Une coopérative des pêcheurs du Burundi voit le jour – IWACU, ActuDaily, 13 janvier 2021

Santé

Burundi/Covid-19: 40 cas internes testés positifs en 2 jours, Iwacu, 7 janvier 2021

Burundi/Covid-19: les frontières terrestres et maritimes encore suspendues aux voyageurs, Iwacu, 8 janvier 2021

Coronavirus - Burundi : COVID-19 mettre à jour 8 janvier 2021, Africanews, 8 janvier 2021

Le Burundi ferme ses frontières terrestres en raison du covid-19, Actu Cameroun, 9 janvier 2021

Coronavirus - Burundi : COVID-19 mettre à jour 8 janvier 2021, All Wihda, 9 janvier 2021

Le Burundi ferme lundi ses frontières terrestres en raison du Coronavirus, Le journal de Montréal, 9 janvier 2021

Burundi / Covid-19 : 109 cas positifs sur 884, 773 guéris, 90019 tests et 2 décès dont 1 particulier, 05-01-2021, AGnews, 10 janvier 2021

Covid-19: cette décision ferme du Burundi dès ce lundi, Africa Top Succes, 10 janvier 2021

Covid-19: le Burundi ferme ses frontières terrestres et maritimes, RFI, 10 janvier 2021

<u>Test covid: Un sénégalais arrêté à l'aéroport de Burundi pour tentative de corruption, Leral, 10 janvier 2021</u>

Défaut de test Covid : Un Sénégalais arrêté au Burundi, Sene.news, 11 janvier 2021

Afrique: le Burundi ferme ses frontières pour éviter la propagation de la nouvelle souche de COVID-19, Zoomeco, 12 janvier 2021

(COVID-19) Burundi : les boîtes de nuit fermées "jusqu'à nouvel ordre" pour éviter la propagation, french.china.org.cn, 12 janvier 2021

<u>BURUNDI I Epidémie de COVID-19 I Rapport de situation 11-01-2021</u>, **Humanitarian Response**, 12 janvier 2021

La campagne de dépistage de COVID-19 bat son plein au Burundi, VOA Afrique, 13 janvier 2021

Burundi/Covid-19 : « Le port du masque, obligatoire dans le transport en commun», **Iwacu, 13** janvier 2021

Covid-19: le Burundi ferme les boîtes de nuit et les karaokés, Afrik.com, 13 janvier 2021

Réfugiés

Burundi : accueil de 732 rapatriés des camps de Mahama au Rwanda / Muyinga, AGnews, 13 janvier 2021

Politique

Burundi : échange de vœux entre le chef de l'Etat et les partis politiques, AGnews, 7 janvier 2021

CVR: « Il faut laver l'honneur des victimes de 1972 », Iwacu, 8 janvier 2021

L'exécutif sonne-t-il le glas de l'institution de l'Ombudsman ?, Iwau, 11 janvier 2021

Burundi : les députés du CNL en visite à Bugendana / Gitega, AGnews, 12 janvier 2021

Crises humanitaires

Des crises humanitaires ignorées par les médias, Africanews, 13 janvier 2021

Ces dix crises passées sous silence en 2020: "On a parlé 26 fois plus de la PlayStation 5", La Libre, 12 janvier 2021

Crise humanitaire au Burundi, en Ukraine ou au Guatemala : les grands oubliés des médias, France Inter, 12 janvier 2021

Culture et Société

<u>Dans La Tête Des Hommes | Pour l'artiviste burundais Yves Kami, la musique peut changer les sociétés, Euronews, 8 janvier 2021</u>

Pleurer comme un garçon | La musique peut-elle changer les sociétés? L'artiviste burundais Yves Kami dit «oui», News 24, 8 janvier 2021

Echange de vœux. Regards croisés, Iwacu, 8 janvier 2021

Au coin du feu avec Liboire Ngendahayo, Iwacu, 9 janvier 2021

Petit Pays : le film adapté du roman de Gaël Faye en DVD et Blu-ray à la FNAC, Ciné Séries, 10 janvier 2021

Burundi : un citoyen de Mugamba fête ses 108 ans / Bururi, AGnews, 11 janvier 2021

Burundi : la FDNB organisait des actions de charités / Bujumbura, AGnews, 11 janvier 2021

Burundi : l'ombudsman fait une visite locale de solidarité à Kayanza, AGnews, 12 janvier 2021

<u>Burundi : TDC – construire l'immeuble des services provinciaux de Makamba</u>, **AGnews, 12** janvier 2021

Sécurité

En RDC, les mille et une guerres des provinces orientales, Le Monde, 8 janvier 2021

Burundi : tribunal de grande instance de Karusi – 6 membres d'une famille assassinés à Gisenyi, Buhiga, AGnews, 12 janvier 2021

Histoire

Génocide contre les hutu du Burundi en 1972 : présentation du rapport CVR 2020 au parlement bicaméral, **AGnews**, **11 janvier 2021**

Décès

Burundi / décès de feu Ndiho Jérôme : les condoléances ..., AGnews, 8 janvier 2021

Burundi : décès de feu Ndiho Jérome – un pan de l'histoire militante s'en est allé, AGnews, 8 janvier 2021

<u>Burundi : breaking news – Ndiho Jérôme, héros de la résistance burundaise, est parti,</u> **AGnews, 8 janvier 2021**

Mgr Jean Louis Nahimana, ancien président de la CVR, est décédé, Iwacu, 8 janvier 2021

Enjeux internationaux

Burundi: peut-on croire au changement?, France Culture, 8 janvier 2021

Recherche scientifique

Nyabongo, L., Kanduma, E.G., Bishop, R.P., Machaka, E., Njeri, A., Bimenyimana, A.V., Nkundwanayo, C., Odongo, D.O. et R. Pelle (2021), « Prevalence of tick-transmitted pathogens in cattle reveals that Theileria parva, Babesia bigemina and Anaplasma marginale are endemic in Burundi », *Parasites Vectors*, 14:6, pp.1-15, https://link.springer.com/article/10.1186/s13071-020-04531-2